

# Grau defiende a Rojas por huida de inversiones chinas

Ministro dijo que no era culpa de titular de Medio Ambiente. China desmintió salida.

**D. H.**

Voces del Socialismo Democrático han dicho que la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, es responsable por la huida de dos inversiones chinas relacionadas con la industria del litio. Ayer, su par de Economía, Nicolás Grau, defendió su gestión.

“Quiero ser muy claro, la ministra Maisa Rojas y el Ministerio de Medio Ambiente no tienen nada que ver en este problema y si alguien tiene alguna duda al respecto, yo se lo puedo explicar con calma, nos podemos tomar un



**Rojas y Boric, ayer en Antofagasta.**/PRESIDENCIA

café donde quieran y aclararlo”, señaló Grau.

“No tiene nada que ver, porque este proyecto no entró al sistema de evaluación ambiental. O sea, eran proyectos más industriales. Los proyectos industriales, en general, como una planta de este tipo, no son

tan complejos de tramitación ambiental. Entonces, quienes piensan que esto tenga que ver con algo de la tramitación ambiental, realmente no tienen nada que ver”, añadió.

El propio Presidente Boric señaló durante su gira, precisamente, por la Región de Antofagasta, expuso que “no se sacrificará medioambiente por desarrollo”, porque son aspectos “que van de la mano”, frases que dijo al inaugurar otra inversión, la de la planta Michelin Specialty Materials Recovery, en la zona de La Negra.

“Tenemos una responsabilidad con las futuras generaciones, (...) la lucha contra la crisis climática y la incorporación de nuevas tecnologías”.

Y para ponerle más sazón al tema, la Embajada de China aseguró ayer que las empresas no habían desistido de invertir.